

令和4年12月10日

御前崎市大産業まつり出展

- 日付：令和4年11月26日（土）～27日（日）
- 時間：9：30～15：00
- 場所：御前崎市役所
- 参加者：スタッフ延べ7名、体験者79名

3年ぶりの開催となった御前崎市大産業まつり。コロナ前と同様、御前崎渚の交番としてブース出展を行った。今年度はコロナ対策として規模を縮小しての開催ということで、以前実施していた水上オートバイ&顔出しパネルの展示はなし、活動紹介と貝殻クラフト体験のみでの出展とした。

会場内には数か所ゲートが設置され、出展者も一般来場者も検温、消毒が義務付けられた中での実施。飲食店にも十分な対策が求められ、万全の体制でみなさん楽しそうに過ごされていた。

御前崎渚の交番ブースにも多くの来場があり、これまで実施していたフォトフレームに貝殻を貼り付けていくクラフトではなく、今年からカプセルに貝殻やビーズ、アクセサリなど好きなものを詰めてデコレーションするキーホルダー作成に変更した。これが思いのほか反響があり、これまで以上の体験者が集まった。主に女の子の体験が多く見受けられ、保護者の方も興味深そうに一緒に作成してくださっていた。お子様がクラフトを作成している間、渚の交番のパンフレットを保護者の方へお渡しし、活動の紹介も行った。

今後もわたしたちの活動がみなさんに認知していただける、このような機会を上手く使いながら活動PRを実施していきたい。

